



Ortsverband Pöcking

Artikel vom 20.08.2021

Textautor: Wolfram Staufenberg

Foto: Wolfram Staufenberg

Wahlkampf

Werbung für Kontinuität

Wohin?

Diese Frage stellt sich heute Wähler:innen und zu Wählenden.

Mehr denn je lohnt sich der Blick auf die beteiligten Personen. Erfahrung, Kenntnisse und Einsatz für eine gerechte und fortschrittsorientierte Politik geraten vielfach in unruhigen Gewässern ins Abseits. Dabei weisen die einzelnen Programme durchaus Unterschiede auf. Eine geschätzte Mitstreiterin formulierte dies einmal so: Wer Vertreter für die "Wirtschaft" will, wählt F.D.P, wer Klima als Schwerpunkt sieht, wählt Grün. Wer jedoch beides für wichtig erachtet, wählt CSU.

Bayern stark wählen!